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RELAZIONE DEL PRESIDENTE 

Cari tutti, 

la pandemia da Coronavirus, per il secondo anno, ha prodotto un susseguirsi di momenti di speranza alternati 

a momenti di sconforto, influenzando la vita sociale del nostro Sodalizio. Nel momento in cui scrivo, 

nonostante la pandemia rallenti i suoi effetti, i venti di guerra non aiutano a riacquistare la serenità tanto 

desiderata. Soltanto trascorrere momenti insieme e frequentare l’ambiente che amiamo, quando possibile, 

alimentano l’energia necessaria ai nostri Soci per attuare le attività che con passione condividiamo. 

Diversi momenti hanno caratterizzato la vita della Sezione nello scorso anno: 

Marzo, l’Assemblea ordinaria dei Soci (per la prima volta on line) approva il progetto di rivalutazione dei 

sentieri con la CMOP e, successivamente, l’Assemblea Straordinaria approva il nuovo Statuto APS ETS 

sancendo così il passaggio della Sezione Cai di Voghera tra gli Enti del Terzo Settore: un momento storico per 

la nostra Associazione.  

Aprile, per evitare problemi amministrativi, si provvede al frazionamento del lotto della Baita Sociale - ex 

Rifugio Nassano - dalla Baita Bassini. 

Giugno, il GAL Oltrepò Pavese approva il progetto per il risanamento della Baita Sociale; diversi Soci 

dimostrano il loro affetto con donazioni volontarie, contribuendo al sostegno economico per i diversi lavori 

da realizzare.  

Luglio, si avvia l’indagine per la richiesta del finanziamento al Cai Centrale, necessario ad anticipare le spese.  

Agosto, la Provincia di Pavia con atto dirigenziale determina l’iscrizione della nostra Sezione al registro 

provinciale del terzo Settore che agevolerà il passaggio al RUNTS – registro unico nazionale terzo settore –  

Settembre, il CD delibera la proposta di Finanziamento Cresco in alternativa al Fondo di Mutualità; 

l’Assemblea dei Soci, come da disposizioni del Cai Centrale, elegge il nuovo Consiglio Direttivo e rinnova la 

carica al Delegato alle Assemblee Regionali e Nazionali nonché al Presidente.  

Ottobre, dopo l’approvazione verbale del Cai Centrale, seguendo la prassi, viene inviata la richiesta di 

finanziamento a Banca Proxima SPA gruppo Intesa San Paolo (ad oggi non ci è stato proposto alcun contratto). 

Dicembre, l’Assemblea dei Soci (on line) approva il calendario delle attività e delibera senza variazioni 

l’importo del tesseramento 2022.  

Nel frattempo sono state realizzate 19 attività delle 28 a calendario: pianificate e praticate nel rispetto delle 

disposizioni sanitarie. 

TESSERAMENTO Nel 2021 sono stati tesserati 264 Soci, 8 in più rispetto al 2020: 71% ordinari, 15% famigliari, 

7% giovani e 7% juniores di cui 59% Maschi e 41% Femmine. 



ESCURSIONISMO Attività trainante della Sezione, tinta di rosa: le nostre donne sono in maggioranza nelle 

attività escursionistiche. Un altro dato positivo sono quanti hanno frequentato per la prima volta le nostre 

attività. 

ATTIVITA’ GIOVANILE Non è stato possibile pianificare alcuna attività. 

ARRAMPICATA E ALPINISMO Tranne attività praticate a titolo personale dai nostri Soci, non sono state 

realizzate attività sociali.   

CORSI In collaborazione con la Scuola di Escursionismo Ticinum è stato organizzato il Corso di Escursionismo 

E1; purtroppo nessun Socio della nostra Sezione ha partecipato. Le disposizioni sanitarie inerenti la pandemia 

non hanno reso possibile pianificare il Corso di Arrampicata libera. 

SITO La grafica è stata aggiornata ed è in corso una revisione dei contenuti per adempiere alle disposizioni 

inerenti la trasparenza e la pubblicazione degli atti per Enti del Terzo Settore. 

TUTELA AMBIENTALE La nostra Associazione, al fianco delle Sezioni di Pavia, Novi Ligure, Tortona e le 

commissioni Tam regione Lombarda e Piemonte con diverse Associazioni locali, ha partecipato al dibattito 

tuttora in corso del gruppo sentierivivi4p, per una nuova vocazione territoriale in Oltrepò Pavese. Dopo aver 

manifestato alle Amministrazioni Locali l’inopportunità della manifestazione della 6 Giorni Internazionale di 

Enduro e di un eventuale circuito motociclistico, si sta lavorando per pianificare un Convegno sul tema: "Il 

territorio e nuove prospettive di sviluppo ecocompatibile". 

SENTIERI Dopo l’approvazione della convenzione con la CMOP di Varzi, diversi nostri volontari, meritevoli di 

tutto il nostro affetto, sono intervenuti nella pittura di segnavia e manutenzione per un centinaio di 

chilometri di sentieri in Oltrepò. Sono in corso proposte con altre Associazioni locali che hanno dimostrato 

interesse e desiderio di collaborazione.  

SEDE Nel mese di Settembre l’Amministrazione Comunale ha comunicato la necessità di redigere un nuovo 

contratto di locazione. Nonostante la nostra disponibilità, nessuna novità ha fatto seguito alla 

comunicazione. Per quel che riguarda le infiltrazioni dal tetto, viste le scarse piogge degli ultimi mesi, non è 

stato possibile verificare l’efficacia della manutenzione effettuata dall’Amministrazione Comunale.  

PATRIMONIO Nonostante le difficoltà si è provveduto in tutti i modi ad adempiere al mandato dei Soci per 

tentare di ripristinare lo stato e la vita dell’ex Rifugio. Purtroppo i lavori sono fermi. Alcune Imprese non 

hanno dato riscontro, alcune hanno presentato offerte insostenibili rispetto le nostre disponibilità finanziarie 

e non avendo alcun riscontro del finanziamento chiesto a Banca Proxima il quadro generale si è complicato. 

Desidero esprimere un particolare ringraziamento ai Consiglieri uscenti: Daniela, Donatella, Elena, Lorenza,  

Enrico ed Enrico e al Segretario Alessandro che mi hanno affiancato e supportato nei momenti di assumere 

decisioni estremamente rilevanti per il sodalizio e che nei tre anni trascorsi hanno condiviso con me i valori che 

da sempre fanno parte del patrimonio del CAI.  

I nuovi Consiglieri ricevono quotidianamente dimostrazioni di affetto per il Sodalizio nonché passione e 

partecipazione. Hanno raccolto con energia il testimone e coscienti delle difficoltà, desiderano impegnarsi a 

coinvolgere maggior Soci, soprattutto giovani, nella vita e pianificazione di attività della Sezione. Perseguire 

il progetto sentieri collaborando con Associazioni ed Enti per migliorare la fruibilità escursionistica del nostro 

territorio. Attuare gli scopi del nuovo Statuto ETS APS.  

Buon cammino 

 

Voghera, 4 Marzo 2022      per il Consiglio Direttivo  

                                         Natalino Lucchelli 


